

## ABSTRAK

*Siti Muharomah. Layanan Bimbingan Karier melalui Pendekatan Sosiodrama dalam Upaya Menunjang Karier Siswa kelas XII di MAN 1 Kuningan.*

Penelitian ini berlatar belakang dari sebuah fenomena yang terjadi di MAN 1 Kuningan, yaitu pada siswa kelas XII yang masih kebingungan dalam perencanaan kariernya di masa yang akan datang. Dengan adanya layanan bimbingan karier melalui pendekatan sosiodrama diharapkan siswa mampu memutuskan dan mengambil tindakan kariernya sendiri dengan baik, karena berdasarkan penelitian dilapangan tidak sedikit dari siswa kelas XII yang masih kebingungan dalam memutuskan kariernya sendiri. Maka dengan adanya layanan bimbingan karier di MAN 1 Kuningan diharapkan mampu mengatasi permasalahan tersebut.

Donald Super memandang pilihan karier sebagai bentuk perkembangan. Teori ini dasarnya adalah bahwa kerja itu perwujudan konsep diri. Artinya seseorang mempunyai konsep diri dan ia berusaha menerapkan konsep diri itu dengan memilih pekerjaan. Menurut paham ini, pilihan karier adalah soal mencocokkan (matching). Teori perkembangan menerima teori matching (teori konsep diri), tetapi memandang bahwa pilihan kerja itu bukan peristiwa yang sekali terjadi dalam hidup seseorang.

Bidang karier merupakan salah satu dari tugas perkembangan pada masa remaja, tidak sedikit remaja kurang mampu memilih karier mana yang sesuai dengan kepribadiannya (Santrock,2009). Hal ini berkaitan dengan kemampuan siswa dalam mengaktualisasikan minat dan bakatnya. Maka dengan adanya bimbingan karier siswa mampu menemukan keselarasan antara minat dan bakatnya.

Variabel independen pada penelitian ini adalah pengetahuan siswa terhadap dunia karier yang masih minim sehingga siswa masih merasa kebingungan dalam penentuan kariernya. Sedangkan variabel dependen pada penelitian ini yaitu dengan pendekatan sosiodrama dalam proses layanan bimbingan kariernya tujuannya untuk memudahkan siswa dalam mengambil langkah kariernya ke depan.

Sesuai judul yang diangkat dalam penelitian ini yaitu Layanan Bimbingan Karier melalui Pendekatan Sosiodrama dalam Upaya menunjang Karier Siswa, menunjukkan bahwa Layanan bimbingan karier yang ada di MAN 1 Kuningan dengan menggunakan Pendekatan sosiodrama yang mencakup tiga unsur yang dikaji yaitu berupa Layanan informasi, Layanaan orientasi, serta Layanan mediasi mampu menunjang karier siswanya.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa mereka yang mengikuti pelaksanaan bimbingan karier beranggapan bahwa dengan adanya layanan bimbingan karier di MAN 1 Kuningan sangat membantu mereka dalam menentukan dan mempersiapkan perencanaan kariernya setelah lulus dari sekolah. Selain membentuk mereka menjadi pribadi yang lebih percaya diri, mereka juga mengatakan bahwa mereka dapat mengetahui lebih luas informasi tentang dunia karier yang akan segera ditekuninya.

**Kata kunci : Bimbingan karier, Teknik soiodrama, dan Siswa.**